Seite: 46

CLIP media service

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Achterbahn für Familien

Die Achterbahn! Der Name allein sagt schon jedem, was da los ist, was da einen erwartet: Berg- und Talfahrten, wilde Kurven, Nervenkitzel, etc.

Das gilt auch für die "Wilde Maus" im Prater: Wenn diese einmal so richtig los legt und rasant über Hügel fährt und im Zickzack die Strecke entlangsaust, könnte man fast glauben, bei jeder Kurve aus der Bahn geschleudert zu werden. Ein Gefühl, das diesem Fahrspaß extrem viel Spannung verleiht.

Dass eine Achterbahn aber auch familienfreundlich sein kann, beweist die "Wilde Maus" schon seit Jahren – in Begleitung eines Erwachsenen dürfen nämlich auch Kinder im Alter ab sechs Jahren diese spannungsgeladene Fahrt miterleben.

Was ist typisch

für Achterbahnen

vom Typ "Wilde

Maus"?

"Wilde Maus": In Begleitung eines Erwachsenen dürfen bereits Kinder im Alter ab sechs Jahren diese tolle spannungsgeladene Fahrt miterleben

► Meist haben die Anlagen eine kompakte rechteckige Grundfläche, typisch sind die sogenannten Mauskurven – relativ enge Kurven ohne Überhöhung und Übergangsbogen.

▶ Beim Durchfahren dieser Kurven soll der Eindruck entstehen, dass der Wagen aus der Kurve getragen wird oder man über die Kurve hinausfährt.

▶ Dieser Effekt wird dadurch verstärkt, dass der Wagen breiter ist als die Schiene und man sie als Mitfahrer in der Kurvenfahrt nicht mehr sieht.

► Als weitere Fahrelemente kommen kurze Abfahrten und kleine Hügel, sogenannte Bunnyhops, vor.

▶ Die Bahnen benutzen ein Blocksystem mit mehreren durch Blockbremsen abgetrennten Streckenabschnitten. Dadurch können immer mehrere Wagen gleichzeitig fahren.

Das Besondere an der "Wilden Maus" im Prater: Diese Hochschaubahn war schon im Jahre 1934 unter der Bezeichnung "Teufelskutsche" sehr beliebt. Damals war sie noch aus Holz und wies selbst zu dieser Zeit bereits die markanten kurvigen Fahrten, Buckeln und typischen Fahrelemente auf.

Jedenfalls ist die "Wilde Maus" die ideale Hochschaubahn für Einsteiger, die Kinder lieben die "Wilde Maus" oft mehr, als es die Erwachsenen tun...

Diesen Spaß für Groß und Klein gibt es jetzt im Rahmen der "Krone" Praterwochen gratis – einfach nebenstehenden Gutschein ausschneiden, schon wartet pro Gutschein eine Gratisfahrt mit der "Wilden Maus". Denn bei den großen "Krone" Praterwochen gilt nur ein Motto: "Der Spaß kost nix"! Also viel Spaß bei der abenteuerli-

Die "Wilde Maus" ist ein Hit bei Jung und Alt – der ideale "Einstieg" in die Welt der Achterbahnen!

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

Presseclipping erstellt am 11.04.2014 für Prater Wien GmbH und Wiener Praterverband zum eigenen Gebrauch nach §42a UrhG

© CLIP Mediaservice 2014 - www.clip.a

11.04.2014

Kronen Zeitung Gesamt

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 980.643 | Reichweite: 2.480.000 (34,3%) | Artikelumfang: 105.114 mm²

Seite: 46

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

